



## Langlaufcamp der Wintersportler im Isergebirge 2002

Vom 25. - 27.01.2002 fand im Isergebirge wiederum das traditionelle Treffen der Wintersportler des Sportvereins FS Rossendorf statt, das in diesem Jahr auf die Vorbereitung der im März 2002 im Schwarzwald stattfindenden 8. Winteratomiade der europäischen Forschungseinrichtungen ausgerichtet war. Als Quartier wurde von den 13 Teilnehmern wiederum die Farma Vysehrad in Hranicna, einem kleinen Ort am Rande von Jablonec, ausgewählt. Diese Unterkunft ist ein als Ferienquartier hergerichteter Bauernhof. Dass dieses Anwesen trotz der Orientierung auf den Tourismus sein für einen Bauernhof typisches Flair nicht verloren hat, kann man nicht nur mit der Nase feststellen, man trifft auch allorten auf Tiere und deren Spuren. Dieses lebende Inventar ist kein Zierat schlechthin, es steht auch zur Nutzung, beispielsweise für Reittouren oder Pferdeschlittenfahrten, zur Verfügung.

Der eigentliche Sportbetrieb, vorzugsweise in den nordischen Disziplinen, läuft aber in den höheren Regionen des Isergebirges ab. Dazu nutzten wir als Ausgangspunkt den Ort Bedrichov. Mit einem weitläufig angelegten und



Blick vom Iserkamm zum Resengebirge

gut präparierten Loipensystem kommt hier jeder Langläufer auf seine Kosten. Am ersten Tag war bei überfrorenem Schnee und wechselnden Witterungsbedingungen von Sonnenschein bis hin zum Schneesturm alles vertreten, was Petrus zu bieten hatte. Am zweiten Tag wurden wir mit dichtem Nebel und mit bis auf 4 Grad plus in den oberen Regionen ansteigenden Temperaturen auch nicht gerade verwöhnt.



## Langlaufcamp der Wintersportler im Isergebirge 2002

Dass das noch nicht alles war, wurde uns am Sonntag Morgen bewusst, denn die Temperaturen waren inzwischen auf knapp 10 Grad angestiegen und es regnete in Strömen. Das war dann doch für alle ein unmissverständliches Signal zur Abreise.

Insgesamt war es aber für uns Sportler ein gelungenes Wochenende, an dem jeder von uns zwischen 50 und 70 km Trainingsstrecke absolvierte. Auf keinen Fall dürfen die herrlichen Baudenabende am Kamin mit Glühwein unerwähnt bleiben, im Verlaufe derer so manches Sporterlebnis früherer Jahre mit Hilfe von Dias und Fotos wieder zum Leben erweckt wurde.



A. Mende,  
Abteilung Skisport